



**Fédération Mondiale des Travailleurs Scientifiques
World Federation of Scientific Workers**

Au peuple marocain
À leurs représentants
À nos organisations affiliées et à leurs membres

À la suite du tremblement de terre dévastateur qui a frappé le Maroc dans la nuit du vendredi 8 septembre, la Fédération Mondiale des Travailleurs Scientifiques présente ses sincères condoléances et sa solidarité sans faille aux victimes et à leurs familles en deuil.

Nous ne pouvons nous empêcher de réfléchir à notre visite à Marrakech en mai 2022, où nous avons été chaleureusement accueillis par tous. Nos pensées vont vers eux et vers tout le peuple marocain pendant cette période difficile. Les souvenirs de l'Assemblée générale, avec des délégués de quatre continents, sont gravés dans nos cœurs, nous rappelant la gentillesse et l'empathie partagées entre les participants.

Nous sommes fermement convaincus que les scientifiques du Maroc et du monde entier uniront leurs efforts pour aider le peuple marocain à faire face aux profondes conséquences matérielles et humaines de cette catastrophe. Ensemble, nous travaillerons à prévenir et à se protéger contre de tels événements à l'avenir.

Paris et Barcelone, 12 septembre 2023.

Jean-Paul Lainé
Co-présidents de la FMTS-WFSW

Elies Molins



**Fédération Mondiale des Travailleurs Scientifiques
World Federation of Scientific Workers**

To the people of Morocco
To their representatives
To our affiliated organizations and their members

In the wake of the devastating earthquake that struck Morocco on the night of Friday, September 8, the World Federation of Scientific Workers extends its heartfelt condolences and unwavering solidarity to the victims and their grieving families.

We cannot help but reflect on our visit to Marrakech in May 2022, where we were warmly welcomed by all. Our thoughts go out to them and all people of Morocco during this trying time. The memories of the General Assembly, with delegates from four continents, are etched in our hearts, reminding us of the kindness and empathy shared among participants.

We firmly believe that scientists from Morocco and around the world will join hands to assist the Moroccan people in dealing with the profound material and human consequences of this catastrophe. Together, we will work towards preventing and protecting against such events in the future.

Paris and Barcelone, September 12th, 2023.

Jean-Paul Lainé
Co-presidents of the FMTS-WFSW

Elies Molins